

# Die Goldene Schleife

Jährlich erkranken rund 2.200 Kinder und Jugendliche in Deutschland an Krebs. Ihre Heilungschancen sind gut, aber nicht gut genug. Viele Betroffene leiden unter Langzeitfolgen der Therapie und haben im Alltag mit Unwissen, Ängsten und Vorurteilen zu kämpfen. Das wollen wir ändern und helfen!

Die **Goldene Schleife**, von Eltern in den USA 1997 ins Leben gerufen, ist inzwischen das weltweite Symbol der Hoffnung, Hilfe und Heilung für krebserkrankte Kinder und Jugendliche. Gold ist ein kostbares Metall, so wie auch die Kinder dieser Welt von unschätzbarem Wert sind. Auf allen Kontinenten zeigen Menschen mit der Goldenen Schleife ihre Unterstützung und Solidarität im Kampf gegen Krebs im Kindes- und Jugendalter

**Bitte tragen Sie eine Goldene Schleife am 15. Februar, dem Internationalen Kinderkrebstag! Wenn möglich, teilen Sie ein Bild davon mit anderen Menschen. Das ist ganz einfach:**

1. Fotografieren Sie sich mit der Goldenen Schleife
2. Posten Sie das Foto auf Facebook oder Instagram und senden es an [aktion@kinderkrebstiftung.de](mailto:aktion@kinderkrebstiftung.de)
3. Markieren Sie das Foto/Ihren Beitrag mit [@deutschekinderkrebstiftung](#) (Facebook) oder [@kinderkrebstiftung](#) (Instagram)



**15. FEBRUAR**  
**INTERNATIONALER**  
**KINDERKREBSTAG**



**Danke,**  
dass Sie den  
Kampf gegen  
Krebs bei Kindern  
unterstützen!